

Hoy, en Fuenlabrada

Núñez censura que el Gobierno no haya informado al PP sobre la detención de dos ciudadanos españoles en Venezuela

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital lamenta que desde el PP, pese a ser el principal partido de la oposición, se hayan tenido que enterar de la **detención de dos ciudadanos españoles en Venezuela** a través de los medios de comunicación
- “**El Gobierno de Sánchez y el PSOE tienen mejor relación con el régimen de Maduro que con el Partido Popular de Núñez Feijóo**”, denuncia la dirigente popular
- “**En el PP sí sabemos lo que es Maduro: un dictador. Y que en Venezuela hay una dictadura.** Lamentablemente, para el Gobierno y el ministro Albares esta no es una cuestión que haya que denunciar”, manifiesta
- Critica que Sánchez se niegue a aceptar que Edmundo González resultó ganador de los comicios celebrados el pasado 28 de julio, algo que sí ha reconocido el Congreso de los Diputados y lo hará también la Cámara Alta
- Considera que el jefe del Ejecutivo, quien esta semana se reunía con González, ha desaprovechado la oportunidad de que nuestro país lidere la defensa de la democracia en Venezuela
- Tras recordar las crisis diplomáticas abiertas por el Gobierno con otros países para proteger a la mujer del presidente, Núñez pide al ministro de Exteriores que reconozca que Maduro es un dictador, pese a la amistad que le une con el expresidente Zapatero y los intereses que este pueda tener en Venezuela
- Insiste en que **la financiación autonómica se debe decidir entre todos** y no de manera bilateral, y que han de **primar los principios de igualdad y de solidaridad**